
PGE : les grandes entreprises veulent solder les comptes 

« Pourquoi les grandes entreprises veulent au plus vite leurs prêts garantis par l’Etat », 
titre Les Echos, qui observe que les milliards du « pont aérien de cash » lâchés l’an 
dernier par Bercy sur une flottille de grands groupes français désarçonnés par la 
pandémie embarrassent aujourd’hui leurs heureux bénéficiaires. « Avoir un PGE, c’est 
gênant. Cela fait tache, surtout quand vous êtes une grande entreprise, témoigne le 
directeur financier d’une multinationale. Vous donnez l’image d’une entreprise en 
difficulté, ou l’impression que vous profitez de l’argent du contribuable. » A l’heure de 
prolonger ces emprunts, de nombreuses entreprises parmi la grosse quarantaine 
ayant été soutenues par un « gros » PGE cherchent donc à s’en défaire. « Ceux qui 
ont la capacité de le rembourser l’ont déjà fait, témoignent Philippe Berneur et 
Stéphanie Rousseau, de l’AFTE. D’autres cherchent à le refinancer. ». (Les Echos, 
p.18) 

 


